



unser

4. Projektjahr

Wege zum Ziel

In der 8. Klasse rückt die Berufswahl näher. Gute Noten und eine konkrete Vorstellung davon, was man in Zukunft tun möchte, erleichtern die Berufswahl. Im Projekt lernen die Schüler „Wege zu meinen Zielen“ zu finden, „Eigene Fähigkeiten und die richtige Motivation“ zu stärken sowie „Verantwortung übernehmen – für sich und andere“.



Wir sind Gesundheitsexperten!

In Abschlussprojekten können die Schüler in den Bereichen „Sport in der Schule und Freizeit“, „gesunde Ernährung und Getränke“, „Medienkompetenz, Suchtprävention und Wohlbefinden“ zeigen, dass sie nun echte Gesundheitsexperten sind.



Fit für den Beruf

Viele Schüler sammeln über Praktika erste Erfahrungen mit der Berufswelt. Gerade die ersten Tage sind oft anstrengend. Die Schüler lernen im Projekt die verschiedenen Anforderungen und Beanspruchungen in der Arbeitswelt. Themen des Projekts sind „Berufskrankheiten und Schutzmaßnahmen“, „Ankommen im Beruf – Wie wirke ich auf andere?“, „Soft Skills und Teamfähigkeit“ sowie „Gesunder Arbeitsplatz am Beispiel Schule“.



Kinder und Jugendliche als Gesundheitsexperten

Gefördert vom Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit im Rahmen der Gesundheitsinitiative „Gesund.Leben.Bayern.“

